



Retour au Coin Nature

publié le 15/10/2021

Descriptif :

Après deux mois d'absence, les élèves retrouvent le Coin Nature et observent son évolution

L'été aura été humide et pas trop chaud, le temps idéal pour que l'herbe et les liserons poussent. En septembre, le jardin était presque devenu une friche qu'il a fallu débroussailler. Nous remercions chaleureusement Renaud Sabourin pour son aide volontaire.

Les 5A et les Ulis s'attellent à la tâche et cherchent les plantes au milieu des liserons.

Le petit plan d'artichaut aura donné une fleur, les courgettes ont été ramassées par M. Pairault, les tomates sont jolies quoiqu'un peu vertes, les petits fruitiers ont donné quelques fruits bien sucrés.

il reste de la rhubarbe à récolter.

Au point que Mme Bonnet se demande si elle ne ferait pas de la confiture avec.

Nous avons à présent deux tondeuses hélicoïdales pour un gazon à l'anglaise, qu'entretiennent vaillamment les 5ème. Les Ulis ont profité d'une après-midi ensoleillée pour se poser au jardin, dessiner les plants, les reconnaître et faire un schéma.

Il y a maintenant de la terre dans le keyhole et allons ajouter du terreau pour préparer un coin potager.

La réserve d'eau est pleine et facile d'accès. Nous sommes prêts pour une nouvelle année !

Le service des espaces verts nous a donné quelques fleurs à planter mardi que nous mettrons la semaine prochaine en terre. Nous sommes à la recherche de quelques plants d'aromatiques et de paille.

A bientôt !

Portfolio

